



標茶町立塘路小中学校だより NO.3

塘 志

令和5年 6月26日発行

優しい学校

～森と湖のほとりにある学校で、ゆったりとした時間を刻みながら、人、もの、自然に優しい子どもを育てていきます～

運動会を終えて

校長 松 永 和 弘

夏至（6月21日）が過ぎ、これからは太陽が出ている時間が少しずつ短くなっていきますが、いよいよ暑い夏に向かっていく頃となりました。森から聞こえるセミの声も、夏のセミの鳴き声に代わっていくことでしょう。

さて、6月4日（日曜日）、塘路小学校運動会を開催しました。当初は3日（土曜日）の開催を予定していましたが、前日の大雨により、グラウンドには池か湖かというくらい大きな水たまりが2か所できてしまい、延期せざるを得ませんでした。そのままでは翌日の実施も見込めないということで、地域の方2名と学校職員4名とで水抜き作業を行い、何とか4日の日曜日に実施することができました。ご協力をいただいた2名の地域の方には、他にも運動会前のグラウンド周りの草刈り、当日の早朝からのグラウンド整備もしていただきました。また、閉会後の後片付けも、当日来校されていたたくさんの保護者そして地域の方々にお手伝いをいただき、あっという間に終わることができました。心から感謝申し上げます。振替休業後の6日（火曜日）の1校時に、全校児童と職員とで運動会で使用した物品の汚れを拭き取ったり元の場所に戻したり、玄関や校内の清掃を終えて運動会に係る作業が終了しました。

コロナ前の令和元年は、小中学校の教職員数が14名、児童生徒数が19名でしたが、コロナが明けての今年度は中学校の休校もあって教職員数が8名、児童数が7名となり、保護者、地域の方々にも参加いただきながら、この状況でできる内容、開催方法で運動会を実施しました。コロナ前の運動会よりも縮小したものでありましたが、閉会式でのPTA会長、児童代表の言葉から、今年度の運動会の目的「（1）運動競技を通して体力の向上を図る。（2）塘路地域に関わる人たちの積極的な交流の場とする。（3）集団行動での協調性を養い、心身ともに健全な児童の育成を図る。」は達成できたことが伺えました。学校行事としての運動会は、今回の開催方法を標準とするのが現状に合うと考えます。

今年度途中のクラス数の減少により、今年の10月から、本校の教職員数は8名から3名減の5名（校長、教頭、教諭2、校務補）となる予定です。以降も児童数の増減やそれによるクラス数の増減があれば、教員の配置数が変わることもあります。児童数については増える見通しは今のところありませんが、現在の欠学年に転入があった場合は教員を1名増やさなければならぬのですが、急に配置されることは難しく、その時点で在職する教員で対応するしかありません。このような現状を踏まえて、運動会をはじめとする学校行事や日常の教育活動について、目的やねらいを整理して、子どもたちが真に力を伸ばしていけるような、教員も元気に仕事ができるような学校づくりを進めていかなければなりません。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

日	曜	行 事	給食
1	土		
2	日		
3	月	特別清掃	○
4	火		○
5	水	特別時程 期末業務 	○
6	木	参観日・懇談会② ともしび号	○
7	金	ALT 学校教育指導訪問 児童会⑤	○
8	土		
9	日		
10	月	朝会 町研7月研究大会 4時間授業	○
11	火	特別清掃	○
12	水	職員会議 カヌー体験	○
13	木	地域清掃 学校評価アンケート配布	○
14	金	ALT	○
15	土		
16	日		
17	月	海の日	
18	火	地域清掃予備日 特別清掃	○
19	水	1DAYレク	×
20	木	ともしび号 学期末清掃	○
21	金	第1学期終業式	○
22	土	夏季休業（～8/16）	
23	日		
24	月		
25	火		
26	水		
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

ご声援ご協力ありがとうございました

塘路小運動会

6月4日(日)今年度の塘路小運動会は、前日の雨の影響で1日順延となりました。コロナ禍以前の様にはいかないまでも、保護者、地域の皆様にも参加していただき、大いに盛り上がりました。子どもたちは練習の成果を発揮するとともに、ご来校された多くの皆様のご声援に応えていたと思います。

塘路の子どもたちの活躍を、これからも見守ってください。

開会式



ラジオ体操



徒競走



棒寄せ



玉入れ



親子でのりこえて



みんなでリレー



多喜雄のソーラン



ゆめの森公園 全校遠足

6月16日(金)中標津町の「ゆめの森公園」へ全校遠足に出かけました。

たくさんの種類の遊具があり、子ども達は大喜びで遊ぶことができました。行き帰りのバスの中でも元気いっぱい。お弁当もみんな美味しくいただきました。



体育エキスパートの先生とマット運動

体育エキスパートの鈴木京典先生をお招きして、マット運動のコツを教えてくださいました。教わったことをもとに、上手に前転や後転、逆立ちなどができるようになりました。

